

Krems, am 03.01.2025

Sternsingen im Rathaus

Krems – Der Empfang der Heiligen Drei Könige im Rathaus ist bereits seit vielen Jahren Tradition. Gleich in der ersten Arbeitswoche im neuen Jahr machte eine Gruppe Sternsinger:innen der Pfarre Krems St. Veit der Stadtführung ihre Aufwartung und verkündete die Friedensbotschaft. Gleichzeitig baten sie um Unterstützung für notleidende Menschen in Entwicklungsländern. Vizebürgermeisterin Eva Hollerer begrüßte die jungen Sternsinger:innen und würdigte ihr Engagement für den guten Zweck. Eine Spende ist übrigens nicht nur persönlich beim Besuch der Sternsinger:innen, sondern auch online möglich: www.sternsingen.at

Foto: Vizebürgermeisterin Eva Hollerer (r.) empfing die Heiligen Drei Könige im Rathaus. Ihre Segenswünsche überbrachten die Sternsinger:innen Constantin Kainz, Lena Weber und Josephine Kainz (v. l.) zusammen mit ihrer Begleiterin Elfriede Schebesta.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227 Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales Obere Landstraße 4, 3500 Krems